



Wir sichern Ihre ambulante Versorgung!

Hausärztlich oder Fachärztlich

Unser Unternehmen ist seit über 20 Jahren als Personalberatung im Gesundheitsmarkt mit der Besetzung von vakanten Stellen erfolgreich tätig. Der Ärztemangel hat sich seitdem, abgesehen von den Vakanzten in Großstädten, dramatisch verschärft. Die ambulante Versorgung in vielen Regionen Deutschlands ist gefährdet.



Da wir seit über 12 Jahren auch europäische Fachärzte aus Osteuropa an Krankenhäuser vermitteln, haben wir in Zusammenarbeit mit der Deutschen- Apotheker- und Ärztebank und der Medizinrechts-Kanzlei HFBP ein Modell, speziell für Kommunen, MVZ, Ärztehäuser und Großpraxen entwickelt, um die ambulante Versorgung durch unsere Vermittlung von benötigten Fachärzten langfristig und professionell sicherzustellen. Wir besetzen „Ihren“ KV-Sitz langfristig

- Wir suchen den passenden Fach- arzt für Sie im EU-Ausland
- Sie lernen im ersten Schritt diesen Facharzt kennen und können sich dann entscheiden
- Ihr Facharzt durchläuft danach unsere Medbörse-Akademie um die deutsche Sprache zu lernen
- Die Beantragung der deutschen Approbation, danach die deutsche Facharztanerkennung und die Eintragung in das Arztregister erfolgen durch unsere Juristen von der HFBP



Weitere Informationen
finden Sie auf unserer
Homepage!